

## Exprimer ministro de Assad acepta entregar el poder a las fuerzas rebeldes sirias

El exprimer ministro de Siria, Mohammad Ghazi Al-Jalali, ha acordado entregar el poder a su homólogo rebelde, registró la tarde de este lunes Reuters. La información fue confirmada por los rebeldes sirios, quienes compartieron un video de la reunión, además de informar que se emitió una amnistía para todos los soldados que servían bajo servicio obligatorio y que les concederán seguridad a ellos y a sus familias, publicó CNN. En tanto, se han encontrado una serie de costosos artículos en las propiedades de Bashar Al-Assad, que han sido invadidas por los sirios durante el día. Entre los objetos de valor se encontraron bolsas de marcas lujosas como Dior y



Louis Vuitton, además de una serie de vehículos de alta gama, consignó "The Guardian". Entre los autos de lujo se hallaron un Ferrari F50, un Lamborghini Diablo y un Rolls-Royce Ghost, que estaban estacionados en el Palacio Presidencial, publicó Sky News.